

WONGCILIK

Polsek Bojongpicung Polres Cianjur Tingkatkan Keamanan dengan Patroli Lautan Biru dan KRYD

Cianjur - CIANJUR.WONGCILIK.CO.ID

Aug 31, 2023 - 09:15



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Bojongpicung Polres Cianjur terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan dua kegiatan patroli sekaligus, yaitu Patroli Lautan Biru dan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD). Kegiatan ini dilaksanakan oleh Aipda Chandra dan Ripka Alfin atas perintah Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto. 30 Agustus 2023

Patroli Lautan Biru menjadi fokus utama, di mana Aipda Chandra dan Ripka Alfin memastikan kawasan pesisir dan laut di wilayah Bojongpicung tetap aman dan terawat. Mereka berpatroli menggunakan kendaraan perahu patroli, memantau aktivitas di sepanjang pantai dan merespons jika terjadi situasi yang memerlukan tindakan.

"Patroli Lautan Biru sangat penting untuk menjaga keamanan di perairan kami, terutama mengingat potensi risiko yang bisa muncul di laut," kata Aipda Chandra. "Kami memastikan kegiatan nelayan dan wisatawan berlangsung dengan tertib dan aman."

Sementara itu, Patroli KRYD dilaksanakan untuk memberikan keamanan tambahan di daratan. Aipda Chandra dan Ripka Alfin berkeliling di sepanjang kawasan pemukiman, pusat perdagangan, dan jalan-jalan utama, memastikan situasi tetap kondusif. Mereka juga memberikan perhatian pada penerapan protokol kesehatan dan keselamatan berlalu lintas.

"Patroli KRYD membantu kami memberikan rasa aman ekstra kepada warga, terutama di waktu-waktu yang rawan," ujar Ripka Alfin. "Kami juga siap memberikan bantuan atau informasi kepada warga yang membutuhkan."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, menyatakan apresiasi terhadap upaya Aipda Chandra dan Ripka Alfin dalam menjalankan patroli ganda ini. "Kami bekerja keras untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan patroli-patroli ini adalah contoh nyata dari komitmen kami," ujarnya.

Dengan adanya patroli Lautan Biru dan Patroli KRYD yang berfokus pada keamanan di laut dan daratan, Polsek Bojongpicung Polres Cianjur berharap akan semakin meningkatkan kenyamanan dan keamanan masyarakat. Patroli-patroli ini adalah bukti nyata bahwa kepolisian terus hadir dan berupaya menjaga kedamaian di seluruh wilayah yang mereka tangani.